

Ökotrainer – Was ist das?

Das ist ein Fahrrad mit dem man selbst Strom erzeugen kann. Die Kinder der Integrativen

Kindertagesstätte waren im Oktober auf dem Alzenauer Brennholztag und da konnte man so ein selbstgebautes „Strom Erzeuger“ bestaunen und auch mal Probe „fahren“. Das Team hat gleich an die stromfreie Woche gedacht und den Ökotrainer mit den Kindern nachzubauen. Schnell wurden Informationen eingesammelt und Papas haben ihre Unterstützung zugesagt.

Der Bausatz wurde bestellt und ein altes, ausrangiertes Kinderfahrrad organisiert. Es stellte sich heraus, dass das Rad zu klein war und das Rad mindestens 20 Zoll haben musste, aber auch nicht größer, da die Kinder sonst nicht mehr drauf sitzen können. Problem erkannt, Problem gelöst.



Herr Schmid, Salomons Papa, kam in die Kita und baute zusammen mit den Kindern den eigenen „Strom Erzeuger“ auf. Das Team hoffte nun, dass es möglich sei in der stromfreien Woche Kaffee zu kochen, jeder strampelt auch gerne für die Tasse Kaffee.



Leider stellte sich schnell heraus, dass für eine Kaffemaschine der Strom nicht ausreichte. CD Player und die Seifenblasenmaschine wurden angeschlossen und es wurde kräftig in die Pedale getreten. Wer schafft es am längsten den CD Player laufen zu lassen?

Anja Skalitz